

Les Estivales sont de retour !

Par **Le Républicain Lorrain** - Hier à 18:26 - Temps de lecture : 1 min_ | Vu 58 fois



Des initiations à la “hells danse”, danse en talons pour hommes et femmes, se dérouleront du 7 au 10 août. Photo RL

C'est reparti pour les Estivales organisées par la municipalité, en particulier autour du centre social Louise-Michel avec en ouverture le 25 juin les feux de la Saint-Jean, avec des animations autour des jeux en bois.

Le 1^{er} juillet, soirée médiévale organisée par le groupe folklorique Les Trouvères du Tillet, les 5, 6 et 7 juillet, place aux “Guénangerit” autour d'un karaoké. Bien sûr, deux marchés des producteurs se tiendront boulevard du Parc les 9 juillet et 6 août. Le 13 juillet, feu d'artifice et danse seront de mise et le 30 juillet, à partir de 19 h, culture urbaine avec les rappeurs K-turix et Estel, et enfin du 7 au 10 août, des initiations à la “hells danse”. De nombreuses autres animations ponctuelles viendront compléter ces Estivales jusqu'au 11 septembre. À suivre...